

Kabelgenossenschaft
Erlinsbach-Stüsslingen
www.yetnet-kges.ch

Erlinsbach, 16. Mai 2025

49. Jahresbericht des Präsidenten für das Jahr 2024

Geschätzte Genossenschafterinnen und Genossenschafter

Auch das vergangene Geschäftsjahr 2024 war wiederum ereignisreich und wartete mit einigen Herausforderungen auf.

Vorstand

Der Vorstand hat im Jahr 2024 vier Vorstandssitzungen abgehalten. An den Sitzungen wurden die Aktivitäten des Vorstands, die laufenden Geschäfte, die Infrastruktur und Marketing-Aktivitäten besprochen und geplant.

Aufgrund der hohen Kosten und dem Umstand, dass wir infolge des künftigen LWL-Ausbaus (ab 2026) durch Eniwa und Swisscom den Netzunterhalt nur noch auf das Notwendige beschränken, haben wir den Instandhaltungsvertrag bei WD Comtec AG per 31.12.2024 gekündigt. Ab 2025 haben wir WD Comtec AG ein Instandhaltungsmandat mit Pikettbereitschaft nach Aufwand erteilt. Die Kosten für die Pikettbereitschaft betragen CHF 10'810 pro Jahr.

Delegierte

Christoph Müller, Felix Kyburz und Daniel Kugler haben im Jahr 2024 unsere Genossenschaft als Delegierte an der Frühlings- und Herbstversammlung des Yetnet-Genossenschafts-Verbandes vertreten und unsere Anliegen eingebracht.

Geschäftsstelle

Unsere Geschäftsführerin Gabriela Notter arbeitet neben dem Tagesgeschäft laufend an der Verbesserung unserer Datenqualität, dazu gehören die Vervollständigung der Anschluss- und Abo-Verträge sowie die Nachführung unserer Adressdatenbank.

Gabriela hat 2024 ihre Weiterbildung als Fachfrau im Finanz- und Rechnungswesen mit eidg. Fachausweis an der Handelsschule KV Aarau erfolgreich abgeschlossen.

Dank unseren täglichen Geschäftszeiten sind wir für unsere Genossenschafter, Genossenschafterinnen, Kunden und Verwaltungen gut erreichbar

Ich danke Gabriela im Namen des Vorstandes herzlich für Ihren grossen Einsatz und die sehr gewissenhafte Arbeit, welche Sie täglich für unsere Kabelgenossenschaft leistet.

Quickline

Die TV- und Internet-Werbung zeigen bezüglich Bekanntheitsgrad Wirkung. Die Quickline-Produkte sind konkurrenzfähig und unsere Genossenschafter und Genossenschafterinnen haben aufgrund der Migrationspflicht 2024 rege auf die „Quickline Start“ - Palette gewechselt. Die diesbezügliche Kommunikation war seitens Yetnet-Verbands ungenügend und hat bei unseren Kunden für Verunsicherung gesorgt. Die Quickline-Produkte sind in der ganzen Schweiz erhältlich. Im Falle eines Umzugs können alle Abo's mitgezügelt werden.

Anschlüsse

Der geplante Glasfaserausbau hat Einfluss auf unsere Anschlussstrategie. D.h. wir sind mit Neuanschlüssen sehr zurückhaltend und realisieren solche nur noch, wenn sich die Kosten in einem Zeitraum von 3 Jahren amortisieren. Als Alternative bieten wir den Haushalten einen BBCS-Anschluss (Broadband Connectivity Service) mit Quickline-Produkten über Swisscom-Leitungen an.

Finanzen

Im Jahr 2024 konnten wir einen Umsatz von rund 602'000 Franken erzielen. Budgetiert war ein Umsatz von 577'000 Franken. Die genauen Zahlen werden uns Gabriela Notter gleich im folgenden Traktandum präsentieren.

Aktivitäten und Ausblick

Die Planung für den Glasfaserausbau durch Eniwa und Swisscom wurde im Jahr 2024 mässig vorangetrieben. Gemessen an Küttigen (wird vor Erlinsbach ausgebaut) wird eine Projektverzögerung immer wahrscheinlicher. Seitens Swisscom wird am Glasfaserausbau in Erlinsbach 2026 bis 2027 immer noch festgehalten.

Eniwa und Swisscom haben keinen Glasfaserausbau in Stüsslingen vorgesehen. Damit Stüsslingen nicht auf der Strecke bleibt hat der Vorstand gemeinsam mit dem Yetnet Verband bereits Kontakt mit dem Gemeinderat aufgenommen, um gemeinsam den Glasfaserausbau in Stüsslingen zu realisieren.

Ab 2028 kann voraussichtlich unser HF-Netz rückgebaut werden und anschliessend unsere Genossenschafter und Genossenschafterinnen sowie unsere Kunden an den Yetnet-Verband übergeben werden.

Der LWL-Ausbau in Stüsslingen wird für den Vorstand das Kernthema 2025 sein.

Danksagung

Ich danke meinem Vorstand-Team Gabriela, Christoph, René und Felix herzlich für ihren Einsatz und die sehr gute und angenehme Zusammenarbeit.

Ich freue mich, mit Gabriela und meinen Vorstands-Kollegen die künftigen Aufgaben und Herausforderungen in diesem dynamischen TV-, Internet- und Telefonie-Umfeld ein weiteres Jahr anzupacken.

Ganz besonders, geschätzte Genossenschafterinnen und Genossenschafter danke ich Ihnen für ihre Treue. Unsere Yetnet Kabelgenossenschaft Erlinsbach-Stüsslingen kann nur dank Ihnen und ihrer Unterstützung bestehen.

Vielen herzlichen Dank!

Yetnet Kabelgenossenschaft Erlinsbach-Stüsslingen

Daniel Kugler, Präsident